AL DÍA Viernes 04.12.15
EL DIARIO VASCO

La Diputación busca recuperar el apoyo de Bruselas a su política de residuos

El Ejecutivo foral acude a la capital europea para «que las instituciones comunitarias recuperen la confianza tan dañada tras el Gobierno de Bildu»

:: GAIZKA LASA

SAN SEBASTIÁN. La Diputación de Gipuzkoa buscó ayer crédito en Europa para su política de gestión de residuos. El que tiene que ver con el prestigio y la solvencia y, aunque fuera indirectamente, también ese otro que contiene euros para financiar proyectos. El diputado foral de Medio Ambiente, José Ignacio Asen-sio, trató de aunar ambas acepciones del término durante su visita a Bruselas para obtener de las insti-tuciones europeas un respaldo tanto diplomático como económico.

No se trataba de pedir directa-mente financiación, pero sí de analizar las posibilidades de recibir in-versiones en el marco del Plan Juncker. Por eso se reunió Asensio con Mikel Landabaso, alto funcio nario de política regional de la Co-misión Europea. Pero además de buscar vericuetos comunitarios que puedan ayudar a costear diferentes pro-yectos del departamento de Medio Ambiente, el efecto colateral perseguido por la Diputación ayer en el corazón de Europa era el de trans-mitir credibilidad. Este concepto subjetivo puede influir, opina la ins-titución foral, en la negociación de las condiciones de financiación que pueda obtener del Banco Europeo de Inversiones (IBEI). La nota emitida ayer por la pro-

pia Diputación asumía que la ron-da de Bruselas se organizaba «para que las instituciones europeas re-cuperen la confianza en nuestro te-rritorio, tan dañada después de cuatro años de Gobierno de Bildu», v va se sabe la incidencia que en el mun-do de los mercados tiene la confianza. En este contexto, Asensio mantuvo un encuentro con Julio García Burgués, jefe de la Unidad de Asuntos Internacionales, Comercio y Me dio Ambiente de la Comisión, para transmitirle «el compromiso de los nuevos responsables de la Diputación de dar una respuesta integral a la problemática de los residuos con la construcción de las infraestructuras necesarias en los términos re-cogidos en el PIGRUG», el plan integral de gestión de residuos que contempla la incineradora y que ya arrancó al BEI un crédito de 195 millones «en condiciones excelentes» egún la Diputación, en 2011. La delegación guipuzcoana se re

unió también con la Asociación de



José Ignacio Asensio (diputado foral) y Julio García Burgués (Comisión Europea), ayer en Bruselas

El diputado de Medio Ambiente analizó las posibilidades de recibir ayudas del Plan Juncker

Ciudades y Regiones para el Reciclaje y el Consumo Sostenible de los Recursos y tuvo la oportunidad de conocer las acciones que se van a poner en marcha en Europa para el de-

sarrollo de una Economía circular para producir bienes y servicios uti-lizando la menor cantidad posible de recursos

La visita coincidió precisamente con la aprobación por parte de la Co misión del paquete de economía circular. Incluirá legislación actualiza da en materia de residuos, fertili zantes, reutilización del agua, ecodiseño, estrategias para el manejo de plásticos y productos químicos, y una importante financiación para la innovación. Los objetivos pasan por reciclar el 50% de residuos para 2020 y el 70% para 2030. El documento apunta a probables ideas para reemplazar mejor el paquete nor-mativo existente –data de julio de 2014 - sobre residuos, incineración

y reciclaje. La Diputación analizó asimismo la posibilidad de participar en actividades programadas por la Comi-sión como 'el día de la limpieza' o 'la semana de prevención de residuos'

EN BREVE

El Santuario de Loyola estrena visitas virtuales

El Santuario de Lovola ofrece en su página web visitas virtuales grabadas con dos drones. Fuentes del Santuario explicaron que la nueva web está disponible en cuatro idiomas y se accede a ella a través de dos direcciones, www.santuariodeloyola.org o www.loiolasantutegia.eus. Hace unas semanas dos drones grabaron imágenes en el exterior e interior del Santuario que ahora pueden verse en la citada web ofreciendo una visita virtual. El objetivo de esta iniciativa es ofrecer «un lugar de encuentro y acogida para todos y una invitación a acercarse a la espiritualidad ignaciana». DV

El Banco de Alimentos, premio al voluntariado

SOLIDARIDAD

El Banco de Alimentos de Gipuzkoa recibe hoy el XXI Premio Volunta-riado Guipuzcoano, que concede la Diputación pero decide un jurado compuesto por nueve representantes de diferentes organizaciones Este año, y por «amplio consenso», han considerado que entre las 26 candidaturas que se han presenta do el Banco de Alimentos es el merecedor del premio, por su labor continuada durante muchos años y que ha aumentado con la crisis. DV

Los comercios regalarán 30 minutos de parking

CAMPAÑA NAVIDEÑA

La Federación Mercantil de Gi-puzkoa y la empresa Empark han firmado de nuevo un acuerdo de colaboración mediante el cual los comercios asociados de Donostia e Irun obtendrán tickets de 30 minutos de aparcamiento gratuito para regalar a sus clientes. Los tickets (no acu-mulables) tendrán validez durante la campaña de Navidad, hasta el 10 de enero, y serán válidos en los parkings de La Concha, Plaza Cataluña, Atotxa y Plaza San Juan. DV



Confías en las marcas porque sabes que no es lo mismo. En BM Supermercados solo ofrecemos lo mejor a nuestros clientes. Apostamos por MARCAS DE CALIDAD que innovan desarrollando constantemente productos nuevos v generando empleo





